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          Тема выпускной квалификационной работы: «Обеспечение совместной работы над информационным моделированием с использованием PDM-системы в проектах транспортной инфраструктуры».
Данная работа посвящена определению применимости PDM-систем для обеспечения совместной работы в BIM-проектах транспортной инфраструктуры.
Цель исследования – выявление наиболее важных критериев для выбора и применения PDM-систем в обеспечении совместной работы над информационным моделированием объектов транспортной инфраструктуры в Российской Федерации.
Объектом исследования в данной работе выступают PDM-системы. Предметом исследования являются функционал и возможности PDM-систем в BIM-проектах.
Задачи, которые были поставлены в данной работе:
1. Анализ технологии PDM, определение основного функционала;
2. Обзор опыта применения PDM-систем в информационном моделировании строительных проектов в России;
3. Оценка перспектив применения PDM-систем в информационном моделировании проектов транспортной инфраструктуры в России;
4. Определение применимости PDM-систем в проектах транспортной инфраструктуры в России;
5. Анализ некоторых PDM-систем, используемых в информационном моделировании;
6. Определение наиболее подходящей PDM-системы для проектов транспортной инфраструктуры;
7. Составление шаблона регламента применения PDM-системы в BIM-проекте транспортной инфраструктуры.
В процессе исследования были использованы методы анализа и сравнения PDM-систем, а также теоретическое моделирование применения данных систем.
Практическая значимость работы исходит из возможности использования составленного набора критериев сравнения PDM-систем, применимой методики определения наиболее оптимальной системы, а также использования шаблона регламента применения PDM-системы на примере «S-INFO».
В ходе исследования были получены следующие результаты:
• Технология PDM повышает качество проекта;
• Связка BIM-PDM актуальна, использование PDM в BIM в России перспективно;
• Определены процессные требования к PDM-системе;
• Произведено сравнение трёх PDM-систем и выбрана наиболее оптимальная;
• Составлен шаблон применения выбранной PDM-системы в BIM-проекте.
Таким образом, можно сделать вывод, что PDM-системы могут гарантировать поддержку при переходе отрасли проектирования транспортной инфраструктуры на технологию BIM, так как успешно решают задачи организации большого количества данных инфраструктурного проекта и обеспечения совместной работы над информационным моделированием.
        

        
          The topic of the graduate qualification work is “Support of collaboration on information modeling with the use of PDM system in transport infrastructure projects”.
The current work is dedicated to determining the applicability of PDM system for support of collaboration in BIM projects of transport infrastructure.
The aim of this research is identification of the most important criteria for the selection and application of PDM systems for collaboration on information modeling of transport infrastructure in the Russian Federation.
The object of this research is PDM systems.
The subject of this research is the functionality and capabilities of PDM systems in BIM projects.
The tasks that were set in this work: 
1. Analysis of PDM technology, determination of its basic functionality;
2. Review of the experience of the use of PDM systems in information modeling of construction projects in Russia;
3. Assessment of the prospects for the use of PDM systems in information modeling of transport infrastructure projects in Russia;
4. Determination of the applicability of PDM systems in transport infrastructure projects in Russia;
5. Analysis of some particular PDM systems used in information modeling;
6. Determination of the most suitable PDM system for transport infrastructure projects;
7. Formation of a template for the application regulations of a PDM system in a BIM project of the transport infrastructure.
In the course of the research, methods of analysis and comparison of PDM systems were used, as well as theoretical modeling of the application of these systems.
The practical significance of the work comes from the possibility of using the compiled set of criteria for comparing PDM systems, the applicable methodology for determining the most optimal system, as well as using of the template for the application regulations of a PDM system using the S-INFO example.
The following results were obtained in the course of the research:
• PDM technology improves the quality of the project;
• The BIM-PDM bundle is relevant, the use of PDM in BIM in Russia is promising;
• Process requirements for the PDM system were defined;
• Three PDM systems were compared and the most optimal one was selected;
• A template was compiled for the application of the chosen PDM system in a BIM project.
Thus, it can be concluded that PDM systems can guarantee support in the transition of the transport infrastructure design industry to BIM technology, as they successfully solve the problems of organizing a large amount of infrastructure project data and support collaboration on information modeling.
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